

14. Juli 2022
1 von 1

Bank vor der Metzgerei Siebert

Die Mitglieder sind sich einig, dass diese Regelung dringend einer Aktualisierung bedarf und fassen dazu den folgenden Beschluss:

Angesichts der klimatischen Veränderungen und dem im Wandel befindlichen Mobilitätsverhalten der Bürgerinnen und Bürger fordert der Ortsbeirat den Magistrat auf, das Budget zur Unterhaltung der Sitzbänke drastisch zu erhöhen und die Regelung der Obergrenze für Sitzgelegenheiten abzuschaffen. Außerdem wird die Prüfung anderer Bankmaterialien mit geringerem Wartungsaufwand und höherer Aufenthaltsqualität empfohlen. Die Verdopplung der Anzahl der Bänke erscheint dem Ortsbeirat angemessen, um die Kommunikation und das Wohl der örtlichen Gemeinschaft zu fördern. Der Ortsbeirat bittet darum, dass dieser Beschluss in der Stadtverordnetenversammlung verlesen wird.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Philipp Humburg
Ortsvorsteher

Andrea Herschelmann
Schriftführerin